

生徒会プロローグ(9月第1週)

令和7年9月1日(月)

みなさん、とうとう夏休みが終わり、新学期が始まりました。みなさんはこの夏休み、どのように過ごしたでしょうか。一人一人自分で決めた目標ルール、決意があったことでしょう。今一度、達成させることができたかどうか考えてみてください。夏休みからの生活の変化にも上手く対応し、運動会に向かいましょう

令和7年9月2日(火)

今日は実力テストが行われています。午前中のテストはどうでしたか?3年生は夏休みが終わり、本格的に受験勉強が始まる時期だと思います。適度に息抜きをしながら、進路の実現に向けて頑張っていきましょう。1,2年生も気を抜かずに1学期の復習などをしておきましょう。午後にもテストが残っているので、気を引き締めて昼休みを過ごしましょう。

令和7年9月3日(水)

実力テストおつかれさまでした。テストの手ごたえはどうですか。自分は、テスト終了直後は結構手ごたえがあったのですが、家に帰ってもう一度解き直してみたら、たくさん間違えていた問題が見つかり、もっと勉強が必要だなと考えました。話は変わりますが、昨日、運動会関係の集会もありました。運動会まで残り2週間もありません。集会や係活動を通して1年、2年、3年の仲を深めましょう。

令和7年9月4日(木)

2学期になってから始業式や実力テストが終わって昨日から本格的に授業が始まりましたね。長期の休みが終わって久々の学校生活に疲れている方もいるのではないでしょうか。みなさんは夏休み中規則正しい生活を送ることを意識できましたか?私は遅寝遅起が定着したり、運動をあまりしなかったりと、生活面は反省点が多いと思いました。みなさんがどうかはわかりませんが、もし、生活のバランスを崩してしまったなと思う方は、少しずつ直していきましょう。寝不足や生活リズムの乱れは体調を崩す元となってしまいます。近々運動会がありますし、体調面には気を遣っていきましょう。2学期は1番長い学期で行事も盛り沢山ですから、一緒に頑張っていきましょうね。

令和7年9月5日(金)

昨日から運動会練習が本格的に始まりました。ですが、今日はあいにくの雨です。「練習できなくて最悪」と思うかもしれません、「体を休められるからしっかりと休もう」と前向きな考えをするととても良いと思います。練習や本番であわてないように、作戦や動きの確認をしてもいいかもしれません!そしてしっかりと体を休ませて、来週の月曜日に良い状態で運動会練習をした方が、良い練習ができるのではないかでしょうか。